

2020 年度国際ユース作文コンテスト

【子どもの部】 優秀賞

未来への賢い案内人

(原文は英語)

ブレイズ・ムメソマチュクウ・チュクメレゼ (12 歳)

ナイジェリア・リバース州

シュアブルーム・ハイスクール

ブレイズへ

10 年前、あなたはどうしていたでしょうか。思い返すと、より良い明日をひたすら夢見てそれを信じ、生き生きとしたあなたが目に浮かびます。これまでにたくさんの出来事と技術の進歩がありました。その多くが 2020 年という昔にいるあなたを圧倒することでしょう。そのいくつかをあなたに知らせておかねばなりません。あなたはまだずっと若く、私という 2030 年の未来の自分に道案内してもらい必要があるでしょうから。

22 歳になるまでの 10 年間で、私は良いことも悪いこともたくさん経験しました。どんなことがどのように起こったのか詳しく話すことはできないけれど、これから起こる未来について、いくつか警告や役立つアドバイスをすることはできます。

世界はあなたの想像をはるかに超える進歩を遂げました。未来のことを考える時、あなたは機械やロボット、今よりもさらに進歩した電子機器ばかりを思い浮かべるかもしれません。それが間違いであることを今から私がお知らせしましょう。

農業と環境は社会に大きな役割を果たしています。それらの重要性がさらに増すようになったのは、技術の進歩のおかげではありますが。農業はついに主な収入源として原油を上回り、環境もこれまで以上に重要視されるようになってきました。農業と環境がさまざまな国々を結びつけ、国同士が世界的問題について意見を出し合い、解決策を提供し、さまざまな産業部門の協力を得て互いを支援するようになりました。今では地元産の新鮮で健康な農産物が手に入るようになり、化学保存料や発がん性着色料の使用が禁止されています。今日では、多くの途上国で国の機能の改善が進み、何よりも、工場や農場で子どもたちが労働力として利用されることがなくなりました。

今の私は環境保護活動家です。私の役割は、環境を守るための最善の方法により、ナイジェリアの健全なエコシステムを守ることです。産業の炭素排出量削減を進める政策を提案し、環境法の厳守を監視しています。緑豊かな環境を持続させ促進していくために、毎年数百万本の木を植林しています。また、さまざまな政府機関が協力し合っています。地球を保護するための省が新しく設置されたことで、私たちの機関がたいへん必要としている資金が継続的に提供され、気候変動対策に関する国連の持続

可能な開発目標を今年 2030 年に達成するために、あらゆる取り組みを支援しています。

私が環境保護活動家の道を選んだのは、地元の農業従事者、気候変動活動家、ソーシャルワーカーや医療従事者に大きな影響を受けたからです。石油流出から環境を守る運動を展開したり、気候変動に関する重要な法律の制定を求めたり、社会的に最も弱い立場にある人たちを支援したり、何よりも、エボラ出血熱や Covid-19 といった死につながる病を抱える人たちを全力で助けるなど、こうした思いやりある人々の生命を救うための活動に、私はたいへん刺激を受けました。

2019 年末に感染が始まり、世界的に流行した Covid-19 は、2030 年の世界ではもう問題ではありません。ワクチンが開発、承認され、政府が認定した病院に広く供給され、誰もが無料で摂取することができます。以前と同じではないものの、感染拡大以降、私たちの生活は大幅に改善しました。企業は損失から立ち直り、多くの人たちがソーシャルディスタンスを守り、再流行を防ぐ健康対策を設けたところもあります。広い意味で言うと、Covid-19 の世界的流行は、適切な衛生習慣を軽んじてきた人たちに対して警鐘を鳴らす役割を果たしました。医療従事者の熱意と犠牲は、人間が持つ闘いの精神の手本であり、近代史上最悪のパンデミックに私たちが勝利した証であり続けます。

最後に、あなたがどんな人なのかを覚えておいてほしいと思います。あなたは、恐れを知らず、努力家で、賢くて、才能にあふれ、正しいと思うことや真実だと思うことのために立ち上がる女の子です。忘れないでください、未来は決まっているわけではない、必ずやってくる未来で起こる現実、あなたの日頃の決断次第だということを。あなたには、未来を築く力もあれば、それを壊す力もあります。けれども私はいつも信じています。あなたが強い決意と意志を持ち続け、正しい決断をし、素晴らしい未来に踏み出してくれることを。

私は確信しています、他にはないあなたらしさが自分を導き、2030 年の私を超えて、未来をつくり出していつてくれることを。

愛をこめて

プレイズより